



# Johann Heinrich Alsted Schule

Mittenaar, im Dezember 2024

*Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Kolleginnen und Kollegen,*

*wieder einmal ist es soweit, ein ereignisreiches Jahr 2024 liegt in den letzten Zügen, das Weihnachtsfest steht ebenso vor der Tür wie der Jahreswechsel. Viele freuen sich sicherlich auch über einige freie Tage in den Weihnachtsferien.*

*Seit drei Jahren nun wächst die Johann Heinrich Alsted Schule, sowohl was die Schülerzahlen, als auch die der Lehrkräfte angeht. Das erste Mal seit 16 Jahren konnten wir vier gut besuchte Klassen im Jahrgang 5 anbieten. Momentan sind wir an einer Grenze angelangt, denn wir haben alle Klassenräume belegt.*

*Das ist für mich ein ganz klares Signal dafür, dass das Kollegium der Schule eine ganz hervorragende Arbeit leistet, wofür ich mich an dieser Stelle ausdrücklich von Herzen bedanken möchte. Auch Ihnen als Eltern möchte ich meinen Dank für Ihr Vertrauen und die sehr gute Zusammenarbeit aussprechen. Nur gemeinsam kann eine solch verantwortungsvolle Aufgabe gut gemeistert werden.*

*An der Johann Heinrich Alsted Schule gab es in diesem Jahr einige besondere Ereignisse. Herauszuheben hierbei ist mit Sicherheit unser großes Schulfest, das mit eurer und Ihrer Mithilfe sehr gut gelungen ist.*

*Es war wunderschön mitzuerleben, wie allen stressigen Aufgaben zum Trotz, die ein solch großes Ereignis immer mit sich bringt, ihr Schülerinnen und Schüler, Sie liebe Eltern und alle Kolleginnen und Kollegen Hand in Hand dafür gesorgt haben, dass wir ein wirklich eindrucksvolles und sehr gut besuchtes Fest feiern konnten. Hieran wurde wiederum deutlich, wie gut die Zusammenarbeit der Schule mit der Elternschaft funktioniert.*

Auch die hervorragende Kooperation mit der Gemeinde Mittenaar kann am bereits fertiggestellten Mehrgenerationenpark verdeutlicht werden. Die Planungen für den Pumptrack, der bereits extrem gut und ausgiebig genutzt wird, haben unsere Schülerinnen und Schüler mitgeplant. In diesem Zusammenhang erwähne ich gerne auch, dass wir inzwischen zur Bike-School geworden sind und fast 30 Räder für die Schule angeschafft haben. Ab dem nächsten Halbjahr starten wir auch damit, diese in den Sportunterricht und im AG-Bereich zu verankern.

Digital sind wir ebenfalls auf einem sehr guten Weg. In den Weihnachtsferien werden alle digitalen Tafelsysteme, die noch mit Beamern arbeiten durch neue, hochwertige Panels ersetzt. Zudem sind wir seit dem Sommer auf das digitale Klassenbuch umgestiegen. Etwa in der zweiten Woche des zweiten Halbjahres bekommen Sie alle, liebe Eltern, einen Zugangscode. Damit wird es Ihnen möglich sein, über jede Stundenplanänderung oder z.B. über den Ausfall einer AG per Push-up Nachricht auf dem Handy informiert zu werden.

Einen Wehmutstropfen gibt es allerdings doch zu berichten, denn nach fast 22 Jahren Dienst an der Johann Heinrich Alsted Schule geht unser Hausmeister Volker Grisar in den wohlverdienten Ruhestand.

Ich möchte Herrn Grisar an dieser Stelle im Namen der gesamten Schulgemeinde meinen aufrichtigen Dank für eine hervorragende, stets absolut zuverlässige und kompetente Arbeit danken. Sie werden uns sehr fehlen, denn irgendwie gehören Sie zu unserer Schule.

Euch und Ihnen allen wünsche ich ein wundervolles, besinnliches und erfüllendes Weihnachtsfest 2024. Zudem natürlich einen guten Rutsch ins Jahr 2025 und gute Erholung in den Weihnachtsferien.

Liebe Grüße,

